

令和7年度 共に学び 認め励まし鍛え合い 笑顔輝く児童の育成

学校だより **かがやく笑顔**



**R7. 5. 9 潮来市立牛堀小学校 No.3**

## 温かみのある1年生を迎える会でした

4月23日(水)3校時、1年生を迎える会がありました。1年生が楽しく参加できるように、6年生を中心とした在校生が企画・準備・運営を一生懸命に行いました。

始めは緊張していた1年生に、在校生が優しく接し、和やかな雰囲気の中で心温まる会になりました。「みんなが仲良く生活できる学校」をみんなで作っていきましょうと思います。すばらしい会を運営してくれた在校生の皆さん、ありがとうございました。



## 交通安全教室の実施。日々気を抜かずに交通安全を!

4月24日(木)には3~6年生、4月25日(金)には1・2年生が、交通安全教室に参加しました。行方警察署の方や交通安全母の会の皆様のご指導のもと、安全な自転車の乗り方や交差点での横断の仕方を学習しました。

年度始めは、小中学生の交通事故が多く発生しやすい時期です。登下校や休みの日のお出かけ等、日々、気を抜かずに、交通安全に気を付けてください。学校でも適宜声かけをしていきます。保護者の皆様も交通安全の声かけをお願いいたします。



## 引き渡し訓練ではお世話になりました。 今後も、ご協力をお願いします。

4月25日(金)に、地震を想定した避難訓練と大雨を想定した引き渡し訓練を実施しました。保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで、昨年度よりスムーズに安全に引き渡すことができました。自然災害はいつ起こるかわかりません。いざという時のご協力をお願いいたします。

